

LEICHTATHLETIK

Daniel Götz Überraschungssieger beim Lohhofer Osterlauf

Lohhof – Der vorösterliche Sonnenschein lockte am Samstag rund 650 Läuferinnen und Läufer jeden Alters zum 24. Lohhofer Osterlauf. „Ein super Ergebnis“, freute sich Organisator Axel Schröter, „vor einer Woche noch Schnee – und heute Sonne to-

tal!“ Viele Aktive entschlossen sich erst kurz vor der Veranstaltung zu einer Teilnahme – so auch der Überraschungssieger des Zehn-Kilometer-Rennens, der Ismaninger Daniel Götz (53:34 Minuten), der für den oberfränkischen SV Bergdorf-Höhn um-

Stadtwerke München). Dritte wurde die Gaißacherin Christiane Danner (59:30). Beste Landkreisvereins-Sportlerin war Lara Holzmer (TSV Ismaning, 44:50) als Elite. Beim Nachwuchs lieierten sich Lukas Bilato (TSV Ismaning, 7:12) und Samuel Demetz (7:12) und

Bericht

HORST KRAMER



Auf den letzten Metern: Der Überraschungssieger des 24. Lohhofer Osterlaufs, Daniel Götz aus Ismaning, biegt in die Raiffeisenstraße Richtung Rathaus ein.

FOTOS: HORST KRAMER



In 25-Kilo-Montur bewältigt eine Staffel der Freiwilligen Feuerwehr Lohhof den Osterlauf – hier übergibt Adrian Kraus (r.) das Staffel-Strahlrohr an zwei seiner Kollegen.